



## Alexander Aravena pidió matrimonio con la torre Eiffel como testigo

Clemente Montes, Alfonso Parot (y su esposa, Begoña Lacamara) y Luis Rojas (futbolista chileno del Crotona) fueron algunos de los colegas que enviaron felicitaciones a Alexander Aravena y su ahora novia Jael de la Paz, quienes se comprometieron en matrimonio a los pies de una iluminada torre Eiffel, en París, Francia. "Por encima de todo, vístense de amor, que es el vínculo perfecto", escribió el delantero de Gremio, citando el libro Colosenses, de la Biblia. El ex atacante de Universidad Católica y la estudiante de medicina y sicología de la Universidad del Desarrollo llevan juntos alrededor de cuatro años. "Siempre me dice que estuve con él cuando no tenía nada y que también tengo que estar cuando lo tenga todo", contó la joven al sitio AS el año pasado. Hace unos días, otro delantero chileno, Andrés Vilches, de Cobresal, también pidió matrimonio junto a la torre Eiffel. "Aún no creo lo que estoy viviendo", escribió la novia, Thiaret Ignacia, en redes sociales. Es que París es la ciudad del amor.